



Fukagawa Rotary Club

R I 第 2510 地区第 1 グループ 深川ロータリークラブ



例会プログラム

国際奉仕について 11 月 5 日 (火)

担当：国際奉仕委員会

NO. 3036 第 13 回例会



例会案内 例会案内「11月～12月」

- 11月 5日(火) 国際奉仕委員会担当例会
- 11月12日(火) 地区大会報告
- 11月19日(火) 法定休会
- 11月26日(火) ロータリー情報1
- 12月 3日(火) クラブ運営について
- 12月10日(火) クリスマス家族会
- 12月17日(火) 年忘れ例会

会長報告 飛弾野会長

本日は夜間例会で会員の出席も多いようで嬉しい気持ちになっています。

雪もちらほら降りだして、私は遠方へ行くことが多いのでもうタイヤ交換を済ませました。皆様もタイヤ交換は早めにしたほうが安全だと思います。

26日に旭川ロータリークラブの創立90周年式典がございます。我が深川ロータリークラブのスポンサークラブでもありますので、平瀬幹事、伊東エレクトと3名で出席してまいります。

出席報告 10月22日例会

総会員数 31名 (出席免除者1名中0名出席)
 欠席者数 6名 津田, 北村, 成田(雅), 古田
 宮澤, 佐々木各会員
 出席率 80.00%
 前回メーキャップ 0名
 前回修正出席率 80.00%

スマイルBOX

累計 153,000 円

木村喜芳副会長 遅刻

新会員の山脇 康弘です。本日は山脇家の生い立ちを皆様にご存知いただきたいと思います。四国の徳島県阿南市から屯田兵として江部乙町に入植しました。21年前、家系図を作るために父が四国に当時の文献等を調べに行っております。明治34年11月4日に江部乙に入植しました。当時は「まほう」という名前で、阿南市の文献を調べると戦国時代、蜂須賀小六という武将がいました。四国をまとめた時に阿南市で17万石の土地をいただいております。その文献の中に「まほう」名前が出てきましてもしかすると蜂須賀小六の子孫ではないかと思いましたが、江部乙町でリンゴ園をしていた時に私の祖父が生まれました。その後祖父は第2次世界大戦で機械工として東京で終戦を迎えました。その後深川に帰り山脇農機具を立ち上げました。その後北海道中セキの常務となり深川で釣具店も経営しており、65歳で亡くなりました。そして父が生まれ私が生まれ祖父の釣具店を引き継いでおりました。その後父は深川美装へ行き昭和53年5月に今の会社を立ち上げ創業46年目となっております。父が2年前に役員を降りております。私が父から学んだことは「人とのつながり」が大事だということです。これを生かしながら活動をしていきたいと考えております。今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

